

ふれあい育児体験



☆実施日 2022年11月11日(金)

3年生の選択科目「子ども文化」の選択者9名の生徒が、ふれあい育児体験を、学校近くの「サルビアこども園」で行いました。11時に到着すると、元気いっぱいの園児たちが迎えてくれました。

最初に自分達で自作した「カボチャばたけのはたねずみ」、「ちょっとだけ」という紙芝居を園児に披露しました。園児たちが真剣に聴いている姿と、終わった後の拍手に、生徒達は感動していました。





天気にも恵まれ、紙芝居の後は園庭で自由遊びをしました。初めは、子どもたちとの接し方がわからずにいましたが、次第に園児たちと積極的にかかわり、一人一人がそれぞれ子どもたちと楽しく過ごすことができました。



生徒たちの感想にも

- 一人一人個性があって、人見知りな子もいて、その子にあった対応が必要だと学んだ。
- 小さい子たちに喜んでもらえてとてもうれしかった。紙芝居を作るのは大変だったけれど、頑張ってたかった。
- 声の大きさや話すスピードにもっと気を付けるべきだなと感じた。質問などをしたときになかなか静かにならなかったなので、どうやって切り換えるかを考えるべきだと思った。

などとあり、ふれあい育児体験を通して、色々な発見や反省があり、素晴らしい学びとなりました。特に、将来保育士を志望している生徒は、将来への夢や期待が膨らんだようです。

